

505 St-Denis
Deschamps Blvd A

Alliance Nationale

ORGANE DE LA SOCIÉTÉ DE SECOURS MUTUELS "L'ALLIANCE NATIONALE"

Vincit Concordia Fratrum

Vol. XVIII, No 5

Montréal, Mai 1912.

50 cts par an

DEMONSTRATION SUPERBE

Comment L'Alliance Nationale a fêté l'avènement de son Président Général à la charge de maire de Montréal.

Aucun de nos lecteurs n'ignore que l'Alliance Nationale a fêté dignement, le 8 avril dernier, l'avènement de son Président Général au poste envié de maire de la métropole canadienne.

Nous n'entreprendrons pas de raconter par le menu, les détails de cette belle manifestation, car nous avons pensé qu'il serait préférable de reproduire "in extenso", les rapports parus dans les divers journaux quotidiens de Montréal, afin de constituer de ces différents récits, une sorte de numéro souvenir de cette grande démonstration sympathique.

Toutefois, il nous sera permis d'adresser un mot d'éloge au comité d'organisation, qui s'est prodigué pour assurer le succès de cette fête dont notre Président a le droit de se montrer légitimement fier et comme les noms de ceux qui le composaient méritent d'être connus, nous en donnons la liste.

Comité d'organisation du banquet: MM. F. C. Laberge, président d'honneur; F. Turgeon, président; G. Monet et H. Charette, secrétaires-conjoints; T. Benard, trésorier; et MM. J. E. Lafontaine, A. Charbonneau, A. Castonguay, J. W. Girouard, N. David, Georges Guy, Aug. Mathieu, M.D.; J. A. Giard, F. Charbonneau, Georges Viau, J. E. Laquerre. Cet acte de justice accompli, nous passons à la reproduction des articles qui ont paru dans la presse quotidienne montréalaise:

RAPPORTS DES JOURNAUX

"La Presse"

Une législation plus sévère à l'égard de certaines compagnies d'assurance mutuelle, même celles qui ont leur bureau dans la province de Québec, et plus de protection aux bonnes corporations locales pour leur permettre de lutter contre les compagnies étrangères; voilà ce dont la Législature provinciale sera bientôt saisie.

Le banquet offert par les membres de l'Alliance Nationale à leur président, Son Honneur le maire Lavallée, et où furent discutées ces questions, avait réuni autour des tables, hier soir, plus de 250 convives. Le théâtre de ces repas, l'arsenal du 65ième, présentait un spectacle très animé. En organisant le banquet, l'Alliance Nationale avait en vue de célébrer l'ascension de son président au poste de premier magistrat de Montréal.

Le premier orateur de la veillée, M. F. Turgeon, qui présidait, s'en expliqua ainsi:



M. L. A. LAVALLÉE, Maire de Montréal,
Président Général de l'Alliance Nationale.

"C'est un honneur pour tous les membres de l'Alliance Nationale que de voir leur président élevé aux fonctions de maire de Montréal".

Puis M. Turgeon passe en revue la carrière de M. Lavallée depuis son entrée dans le mouvement mutualiste.

Discours du Maire

Longuement acclamé, lorsqu'il se lève, Son Honneur, le maire commence par des remerciements:

"C'est votre propre succès que vous célébrez. Ce sont des membres de l'Alliance Nationale qui ont exercé sur moi la plus forte pression pour me faire présenter à la mairie, et si j'ai consenti, c'était plus pour l'Alliance que pour moi-même. Je ne puis oublier que je suis l'un des 103 membres qui l'ont fondée.

"Malheureusement, notre législation est insuffisante. Elle sent l'inexpérience à trois lieues à la ronde. Il faudrait à ce propos une conférence entre nos législateurs, d'où sorti-